
Protokoll der 41.Jahresversammlung  
LLC Seerücken- Haidenhaus 

Freitag, 18. November 2022, 19.30 Uhr,  

Rüütemer Bäsebeiz, Salen-Reutenen 

 
Traktanden 

 1.  Begrüssung,  Wahl  der Stimmenzähler 

 2.  Protokoll der 40.GV vom 19.11.2021 

 3.  Jahresbericht des Präsidenten 

 4.  Jahresrechnung 2021/2022 

 5.  Budget 2022/2023 

 6.  Mitgliederbeitrag 

 7.  Wahlen 

   - Präsident 

   - Vorstand 

 8.  Anträge 

 9.  Allgemeines und Umfrage 

   - Loipendienst/Kontrolle 

     
1.Begrüssung, Appell, Wahl Stimmenzähler 

Unser Präsident Benno Högger begrüsst die  anwesenden Langläufer ganz herzlich. 

Infolge der Haidenhaus-Schliessung treffen wir uns das erste mal in der Rüütemer Bäsebeiz in 

Salen-Reutenen. 

An der Versammlung nehmen 16 Mitglieder teil. Das absolute Mehr beträgt demzufolge 9.  

Als Stimmenzähler amtet Gaudenz Schenk. 

Entschuldigt haben sich Thomas Meier, Werner Schenk, Erika und Heinz Grundlehner, 

Renate und Fritz Jost. 

 

2. Protokoll der 40.GV vom 15.11.2019 

Das Protokoll von der letzten Versammlung  ist auf der Homepage einsehbar. 

Es wird von Benno verdankt und von der Versammlung einstimmig gutgeheissen. 

 

3. Jahresbericht des Präsidenten 

Die Saison 21/22  geht einmal mehr als durchzogen in die Geschichte ein. Da auf unserer Loipen-Höhe 

praktisch kein Schnee fiel, konnte die Spur nie gezogen werden. Dass der Loipenpass trotzdem sehr begehrt 

war und bei  unserem  Verein bezogen wurde , freut sehr.  

Mit den schon traditionsmässigen Wetteraussichten der Innerschwyzer Wetterpropheten versucht unser 

Präsident den Winter zu unseren Gunsten schneereich werden zu lassen. Es gilt: wir sind gespannt. 

Er dankt Lucie und Pius Mächler für die Unterstützung während ihrer Haidenhaus-Zeit und wünscht für den 

neuen Lebensabschnitt alles Gute. Ebenfalls in seinen Dank schliesst er das Team der Rüütemer Bäsebeiz ein, 

das uns weiterhin im Passverkauf unterstützen wird. Auch den Vorstandskollegen dankt er für die Mitarbeit. 

 

4.Jahresrechnung 

Der Kassenführer Heinz Zimmermann  präsentiert die Jahresrechnung. Das Vermögen ist nochmals gestiegen, 

was dem schönen Ertrag aus dem CH-Pass-Verkauf zu verdanken ist. Neu wird in Zukunft der Betrag, den die 

Vereine behalten können, an der Anzahl Loipentage  gemessen. Das heisst für uns, dass in Zukunft eher 

weniger bei uns bleibt. 

Stand            30.09.2021   Fr. 93339.02 

                     30.09.2022   Fr. 97824.00 

Vorschlag                          Fr.   4484.98 

 

Die Rechnung wurde von den Revisoren Franziska Gurtner und Werner Schenk geprüft. Der Revisorenbericht 

wird von Franziska verlesen und die Rechnung wird von der Versammlung einstimmig gutgeheissen. 



Auf die Veröffentlichung der Rechnung auf der Homepage wird verzichtet . 

 

5.Budget 2022/2023 

Das Budget wird im Rahmen der Vorjahre erstellt. Das Budget ist immer schwierig zu erstellen, da der Faktor 

Schnee massgebend und unberechenbar ist. Der CH- Passverkauf ist aber erfahrungsgemäss schnee- 

unabhängig  stabil 

 

6.Mitgliederbeitrag 

Der Mitgliederbeitrag entspricht der jeweiligen Kategorie der  LLPässe. 

Der örtliche Saison Pass kostet  45. Fr., Tageskarten 8Fr., und der CH- Saison Pass 160 Fr. 

 

7.Wahlen 

Da sich alle Vorstandsmitglieder zur Wiederwahl stellen, werden sie in globo und einstimmig gewählt: 

Präsident     Benno Högger 

Kassier        Heinz Zimmermann 

Aktuarin      Regula Fäh 

Loipenchef  Heini Gubler 

Rechnungsrevisoren   Werner Schenk und Franziska Gurtner 

 

8.Anträge 

Anträge sind keine eingegangen 

 

9.Allgemeines und Umfrage 

Franziska Gurtner schlägt vor, den Kassier in Zukunft zu entschädigen und den Vorstand mit einem 

Vorstandsessen zu entlöhnen. Beides wird von der Versammlung gut geheissen. 

Das grosse Vermögen gibt Anlass für  Diskussionen, wie die Mitglieder davon profitieren könnten. 

Nach verschiedenen Vorschlägen und Ideen einigt die Versammlung  sich für folgendes Vorgehen: 

-beim nächsten Passversand für jeden Saisonpass einen 20Franken Gutschein von der Bäsebeiz beilegen 

-bei gespurter Loipe gibt’s bei Vorweisen des Saisonpasses pro Tag eine10 Franken Gutschrift für Getränke 

und Speisen in der Bäsebeiz. 

Roland Stettler regt an, bei Schnee eher zu spuren. Da mit dem Pistenfahrzeug eine Schneehöhe von 

mindestens 20cm bestehen muss, ist das Spuren erst dann möglich. Heini nimmt sich aber der Funktion des 

noch vorhandenen Schneetöffs an, der auch bei weniger Schnee einsatzbereit wäre. 

Heini erklärt anschliessend die diesjährige Streckenführung. Er wird weiterhin das Spuren übernehmen. 

Thomas Meier wird bei nächster Möglichkeit eingeführt in die hohe Kunst des Loipen präparierens. . Ebenso 

würde Roman Regenscheit einspringen. 

Dan Übersax informiert , dass die Läufergruppe sich immer noch regelmässig mit 6-7 Teilnehmern in 

Steckborn trifft. Dem zu Folge ist auch der Benutzerbeitrag für die Garderobe gerechtfertigt. 

Von Heinz und Erika Grundlehner haben wir folgendes Mail erhalten: 

«Nach über 4 Jahrzehnten Mitgliedschaft im LLC Haidenhaus haben wir uns entschlossen, aus dem Club 

auszutreten. Mit über 80 Jahren auf dem Buckel ist es, so scheint es uns, Zeit dazu. 

Wir haben beim Langlaufsport auf den Skiern, bei der Mitarbeit im Verein und bei den vielen gemeinsamen 

Anlässen viele fröhliche und lustige Stunden erlebt, die wir nicht missen möchten» 

Grundlehners waren seit der Gründung im Club aktive Mitglieder. Dabei war Heinz auch 6 Jahre als Aktuar  

tätig. Der Vorstand schlägt vor, den beiden die Ehrenmitgliedschaft zu erteilen, dem wird einstimmig 

zugesagt. Als Dankeschön werden  die  Beiden mit einem  Gutschein der Bäsebeiz  und einem Blumenstrauss 

überrascht werden. 

 

Die nächste Versammlung findet statt am Freitag, 17.11.2023 

Benno Högger, unser Präsident, schliesst die Versammlung um 20.45Uhr und wünscht für das  anschliessende 

Fondue-Essen «än Guete». 

 

Eugerswil, 09.01.2023 

 

die Aktuarin    Regula Fäh 


